

「本気でいこう！」

校長 松本 雅史

みなさん、先週辺りからキンモクセイのいい香りが漂い始めたのを感じていますか。季節はまさに、秋、スポーツの秋、文化の秋、そして運動会の秋です！いよいよ今週の土曜日は、待ちに待った運動会です。1年生は小学校初めての運動会、6年生には最後の運動会です。運動会までの最後の1週間、先生からは1つだけお話しします。

それは、「本気でいこう！」ということです。どんなことでもそうですが、本気で頑張る人は爽やかです。本気で頑張る人は人の頑張る人も分かる人です。だから、本気で頑張る人は協力します。本気で頑張る人同士で絆ができます。思い出ができます。そして、本気で頑張る人は気持ちよく疲れます。この疲れは次の頑張りにつながる爽やかな疲れです。皆さんは、「なんて爽やかな疲れなんだろう」という疲れを経験したことはありますか。こういう疲れは、めったに経験できません。本気で頑張った先には、喜びがあります。楽しさがあります。この楽しさは、本気で頑張らない人には絶対分かりません。

運動会には勝ち負けがあります。負けたら悔しいです。でも、本気で頑張ると、負けても爽やかです。先日、ラグビーワールドカップで日本は惜しくも負けました。でも、どの選手も爽やかでした。本気の人には、負けても爽やかなのです。本気で頑張ると、勝った人と負けた人との間に、共に戦った友情が生まれます。だから、本気で頑張ると、本気の友達ができます。

本気で頑張るって、素敵なことでしょう。この運動会で、ぜひこの「本気」の楽しさを味わい、深い絆を結んで欲しいと思います。

最後に、運動会の準備運動で去年やった、「五小オリジナル準備運動」について、お話しします。今年も、この運動を準備運動として学年の演技や競技の前にやって体と心をほぐして欲しいと思います。この後、運動委員会の皆さんにバトンタッチしてやっていただきます。2年生以上の皆さんは思い出してください。1年生は、期間が短いですが、しっかり覚えて頑張ってください。

では、残り1週間、風邪をひかないように、けがをしないように、毎日しっかり寝て、元気に思いっきり運動会を楽しみましょう。